

Elecciones en la UV: Mestre desliza su candidatura y Benau se deja querer - El Mundo - 11/10/2017

Elecciones en la UV: Mestre desliza su candidatura y Benau se deja querer

Vicent Martínez es el único que ha confirmado públicamente que se presentará a rector

NOA DE LA TORRE VALENCIA La Universitat de València celebra elecciones a rector a principios del próximo año (febrero seguramente). Aunque se considera que aún es

pronto para oficializar y anunciar candidaturas, los movimientos internos no dejan de sucederse. El astrónomo Vicent Martínez fue el primero en dar el paso y el único en

anunciar públicamente que volvería a intentarlo. Pero, evidentemente, no tendrá rivales enfrente.

Mientras la catedrática de Economía Financiera María Antonia Gar-

cia-Benau se deja querer y convenir por su equipo más afín de la necesidad de postularse encabezando una lista alternativa, quien ya está deslizando en privado que tiene to-

da la intención de presentarse es María Vicenta Mestre. La actual vicerrectora de Ordenación Académica y Profesorado —cargo nada desdeniable desde el que emprender la carrera electoral— se convertiría así en la candidata oficialista. Con el aval del actual rector de la Universitat, Esteban Morcillo, y con su capacidad de gestión como carta de presentación.

De entrada, no hay que pasar por alto lo importante que es postularse desde un vicerrectorado, teniendo en cuenta que suele ser pasaporte asegurado para acceder al último escalón del Rectorado. Además, Mestre podrá enarbolar la carta de poder convertirse en la primera mujer rectora de la Universitat de València, en un momento precisamente en que ningún campus público valenciano —a diferencia de los privados— está dirigido por una mujer.

Sin embargo, desde el entorno de Benau se subraya también que, más allá del valor de que una mujer alcance el Rectorado por primera vez en la historia de la UV —que también es de destacar—, lo fundamental es que sea una rectora progresista. Y aquí es donde se situaría el perfil de Benau. En todo caso, ella misma explicó ayer a este diario que todavía no tiene tomada una decisión al respecto. «Es una decisión difícil», valoró. Tras dar un paso atrás

Por su parte, Martínez ya ha dejado clara su intención de representar un giro para la Universitat de València. En este sentido, ha reclamado la necesidad justamente de un cambio de rumbo de la institución académica. Ya ha dicho que, en su caso, tiene el aval de más del 40% de votos obtenidos en las pasadas elecciones que disputó a quien ya era rector.